

## 社説

2025.9.4

化品商社が海外市場開拓の取り組みを加速している。近年は地政学的情勢から中国への一極集中を避ける意図もあって、インドや東南アジア、あるいは欧州などへの進出および本格展開を図るところが増えていく。将来的には新たな市場として中東やアフリカなどへの展開も視野に入れているが、まずはアシニアでの地盤固めが課題となる。

森六は、中国での事業不振を背景に、欧州およびASEAN(東南アジア諸国連合)エリアに経営資源をシフトする方針を明らかにしており、インドでのビジネスが軌道に乗りつつあり、ドイツ拠点の新設によって欧州での展開も促進している。今後は、中東やアフリカなどの新市場開拓を視野にパートナーの探索を行っていく。

また宇津商事が2024年10月に開設した北米拠点は、今年4月から本格的に活動を開始した。一年をかけて営業人員を拡充し、半導体関連器材をベースに機能性フィルムなどを扱う新規事業をスタートする。日本で製造したサプライメントのタイでの販売なども見込んでいる。

野村事務所は、東南アジア市場でビジネスの幅を広げていく考えであり、中東やアフリカなどの新市場開拓を視野にパートナーの探索を行っていく。同拠点を軸に、中東やトルコ市場の開拓も狙う。またタイの合弁会社であるエヌラサイアムインターナショナルが昨年11月からタカラバイオの研究用試薬の販売を開始した。一年をかけて営業拠点を日本との取引が中止された中国に加え、イン

度で、米中貿易摩擦を背景とした各拠点は日本との取引が中止された中国に加え、イン

度で、米中貿易摩擦を背景とした各拠点は日本との取引が中止された中国に加え、イン

## 海外市場開拓に力を注ぐ化品商社

ロードに繋める。

三義ガス化学トレーディング、ミカル関連材料の取り扱いを予定する。

昭和興産では、23年設立の所をMGCとの合弁によって法人化し、営業活動を本格化している。同拠点を軸に、中韓国拠点が24年から本格的な営業活動を開始しており、今後は日本企業が有する優れた技術を、分野に応じてより幅広く紹介していくと

いう。

宇津商事は、25年度内をめどに印・ムンバイに現地法人を

設立し、運営を開始する計画

だ。米中貿易摩擦を背景とし

た各拠点は日本との取引が中止された中国に加え、イン

度が今後、現地法人間の取

引を拡大し、ローカルスタッ

フの活躍を促して各市場を開拓促進する。